



México, D.F., a 2 de mayo de 2013

DIPUTADO FRANCISCO ARROYO VIEYRA
Presidente de la Cámara de Diputados.

Discurso durante la entrega de reconocimientos a la trayectoria de reporteros de la “fuente” informativa, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Honor a quien honor merece. Quiero que le demos un aplauso a quien ideó, a quien está muy atento a todos sus requerimientos, a Oscar Argüelles.

Por ahí algún día me preguntaron, a la hora que me dijeron que qué tal era la “fuente” de la Cámara de Diputados, que si no quería cambio de “fuente”. No, le dije, más bien quiere la “fuente” cambio de presidente.

Llega un momento en que los legisladores quieren cambio de “fuente” y la “fuente” quiere cambio de legisladores. Los legisladores se van cada tres años, pero ustedes permanecen.

Yo he sido cuatro veces diputado federal y a muchos de ustedes los quiero, los reconozco, porque sé de su profesionalismo.

Ser integrante de la “fuente” del Congreso mexicano no es fácil. Tienen que ser gente muy experta; tienen que saber el hilo de las sesiones, tienen que saber los recovecos del Reglamento; tienen que, cuando les entregan un dictamen, saber exactamente a dónde ir.

Y yo puedo decir -y lo puedo esculpir en mármol– que esta “fuente” es profesional, que es honorable y que es una “fuente” muy confiable que ha contribuido a la normalidad democrática mexicana y por eso me precio de estar aquí el día de hoy con ustedes, darles

un abrazo muy cariñoso y darle gracias a la vida que me permite tener compañeros de trabajo tan buenos, tan nobles, tan gentiles y tan generosos como ustedes.

Muchas gracias.

-- oo0oo --